



# とねしょうかわらばん

4月15日版

新年度始まりましたね。1週間がたち、みんなそろそろ疲れがでるころではないでしょうか？子どもたちの張りつめていた緊張はだんだんと、とけ始めてきているようです。各教室では、今年目標、新しい係、当番を決めたり、約束事を確認したりしています。また、本格的に授業も始まっています。

## ピカピカの1年生！

今週1年生は3時間授業で少しずつ学校生活に慣れていきます。

家のトイレとはきっと違う形のトイレの使い方を練習しました。

トイレを使った後は手をしっかり洗います。

鉛筆の持ち方も練習しました。色鉛筆を持ってしっかりきれいに色をぬることができました。早く勉強をしたい気持ちでやる気いっぱいです。

11時30分頃には下校なので、荷物の準備も1人でします。覚えること、慣れることがたくさんあって大変です。きっと家ではぐったりなのではないでしょうか。ピカピカの1年生、がんばっています！！



## 4月11日 離任式

昨年度までお世話になった先生方が新しい学校へ転勤され、お別れの離任式がありました。今回はオンデマンドでお別れの挨拶を視聴しました。本当はお会いして、お別れをしたかった子どもたちも多かったと思いますが、コロナ感染防止対策のため集まることができず残念でした。離任の挨拶を視聴した後は、どの学年もお世話になった先生方に心をこめて、手紙を書きました。素敵なお手紙に転勤された先生方も喜んでくださることと思います。



## 6年生 委員会決め

6年生は今年度所属する委員会を決めていました。このクラスでは「積極的に自分から進んで行動しよう」という今日の目標を達成するかのように積極的に立候補し、話し合いながら決めていました。今後の活躍が期待できそうです。頼もしい！

